

**CADENA DE ASDER
SR. ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
03 DE OCTUBRE DE 2004.**

Que tal estimados hermanos salvadoreños, les habla su presidente, muy buenos días.

Esta semana, mis actividades presidenciales iniciaron el lunes, con una reunión con el Secretario de Estado de Asuntos Exteriores de España, Bernardino León, fue una reunión cordial en la que intercambiamos opiniones sobre algunos temas de interés bilateral, como el de la Integración Centroamericana y toda la ayuda que el Gobierno de España, dará a nuestro país.

En el tema de Integración, nos reiteró España algo que todos sabemos: Centroamérica unida, puede hacer mucho más que individualmente. Europa y particularmente la Unión Europea tienen los ojos puestos en Centroamérica, en los esfuerzos que venimos haciendo para agruparnos y negociar, un acuerdo comercial en los próximos años.

En el tema de cooperación española, el Secretario de Estado Español, nos dio la noticia de que hay muchas posibilidades de aumentar esa ayuda, con lo que no sólo seguiríamos siendo el país que goza de mayores privilegios por parte de España, sino que esa ayuda se podría incrementar.

Por cierto, yo tuve la ocasión de saludar en las Naciones Unidas, al Presidente del Gobierno Español, el Presidente Rodríguez Zapatero.

El martes por la noche, recibí al Presidente del Banco Interamericano de Desarrollo, el Doctor Enrique Iglesias. Nuestro país tiene una historia de cooperación por parte del BID, desde 1961, son más de 3 mil millones de dólares los que han otorgado en calidad de préstamos, que han sido utilizados en distintas áreas de desarrollo social.

El doctor Iglesias hizo mucho énfasis en la necesidad de poner en marcha la Reforma Fiscal, tocó además el tema de la Integración Centroamericana y ve con muy buenos ojos, los esfuerzos que el gobierno realiza, para atraer inversión extranjera.

Además el doctor Iglesias alabó, la forma ordenada que la economía se está llevando adelante, la forma como manejamos el endeudamiento, y dijo que El Salvador, es un ejemplo en América Latina, que tenemos un endeudamiento controlado.



El miércoles por la mañana, recibí al líder espiritual de los tibetanos, el Dalai Lama, fue un encuentro armonioso en el que el Dalai Lama, me expuso la situación del Tibet y de China, así como las razones que le hicieron salir de su país por causa del acoso de los comunistas. El Dalai Lama, nos deseó mucha suerte en nuestro mandato presidencial.

Por la tarde tuvimos consejo de ministros, para dar nuestro aval al proyecto de Presupuesto General de la Nación, que fue presentado el jueves, por nuestro Ministro de Hacienda, Guillermo López Suárez, a la Asamblea Legislativa.

Quisiera detenerme en este punto para decirles, que al igual que todos ustedes. Yo, como Presidente, espero que el presupuesto sea aprobado en el tiempo estipulado, con el fin de no demorar la ejecución de obras de desarrollo y beneficio social.

Hay proyectos de salud, becas presidenciales para estudiantes de bajo recursos, educación y además vamos a invertir más recursos en el área social; por ejemplo en este presupuesto, el área de salud y educación, para atender a los promotores de salud y llevar salud a más de 500 mil personas en área rural, está incluido.

Pero de nada nos sirve que hayamos presentado el presupuesto con tiempo, cifras claras, si los diputados no lo aprueban en tiempo. Yo esperaré definitivamente, que los diputados, todos los partidos se pongan la mano en la conciencia y aprobemos lo más pronto posible el presupuesto, ya algunos han dicho, señor Presidente, vamos a ayudarlo, para que esto no se retrase. Ojalá que los que siempre atrasan el presupuesto, no vayan a golpearnos con este atraso.

El jueves, reanudamos las visitas escolares a Casa Presidencial, esta vez fueron pequeños alumnos de parvularia de varios colegios, quienes se reunieron conmigo en la casa de gobierno, me dio mucho gusto recibir a niños, les presentamos un vídeo de los 100 días, y por supuesto aproveché para saludarlos ya que el 1 de octubre, se celebró el "Día del Niño".

Me enterneció escuchar a estos pequeños niños salvadoreños, haciéndome preguntas como presidente, los niños son curiosos, y quieren saber lo que siente su presidente, como trabajamos para sacar adelante las necesidades y para proteger a nuestros niños

Como padres, como hermanos, todos debemos tomar esa conciencia de la necesidad de cuidar de nuestros niños, procurarles ese ambiente tranquilo y feliz, que necesitan para convertirse en buenos ciudadanos.



Luego de eso, me trasladé al municipio de San Ramón, en Cuscatlán, para inaugurar la subestación eléctrica de El Chorrerón, ésta inauguración fue posible, gracias al esfuerzo de la empresa privada, en este caso DELSUR, se trata de una obra que beneficia a más de 8 mil familias en la zona y lugares aledaños.

Con este nuevo proyecto, más familias contarán con el servicio de energía eléctrica, tomando en cuenta la calidad de esta, con el fin de que no haya variaciones de voltaje que les afecte.

El viernes por la mañana, me trasladé a San Luis Talpa, en el Departamento de La Paz, con el fin de inaugurar la carretera San Luis Talpa- La Zunganera, este proyecto fue ejecutado a través del Ministerio de Obras Públicas, y contará con el mantenimiento de FOVIAL.

Más de 23 mil habitantes de San Luis Talpa- La Zunganera, se verán beneficiados con la construcción de esta carretera, en la que se invirtieron casi 2 millones de dólares, la construcción de carreteras y caminos vecinales, es una de las mayores demandas de la población en todo el país. Quiero anunciarles, que ya hemos iniciado los trámites para la construcción del tan solicitado y necesitado By Pass en Usulután, hemos comenzado con los estudios técnicos.

Por cierto la carretera de La Zunganera, me la pidieron en la campaña y hoy amigos de San Luis Talpa y La Zunganera, les estoy cumpliendo la promesa. También los usulutecos, me pidieron el by pass, y lo prometido lo estamos haciendo realidad.

El viernes por la noche, asistí al Décimo Aniversario de la Jurisdicción Familiar en El Salvador, este evento es muy importante para todos, porque representa la protección legal de las familias salvadoreñas, a través de la institución del Código de la Familia, y la Ley Procesal de Familia.

Antes de contar con estas herramientas legales, la familia salvadoreña, especialmente las madres y los niños, estaban prácticamente desprotegidos, hoy contamos con esta protección legal, tan necesaria para actuar con mano rígida cuando se necesite.

El sábado asistí, el día de ayer, al lanzamiento “Programa Centroamérica Fácil de TACA”, que coincide con nuestro esfuerzo integracionista, se trata de un programa que permitirá la disminución de tarifas, hasta el 40%, con el fin de beneficiar a los viajeros centroamericanos.



Con este tipo de iniciativas, TACA se une al esfuerzo del gobierno, para facilitar el desarrollo económico y el turismo que todos anhelamos, además con esto, todos los que viajan entre Centroamérica van a pagar menos, yo le agradezco a TACA, por esta idea extraordinaria.

Espero que disfruten mucho de este día, a lado de sus seres queridos y que lo dediquen para reflexionar, sobre la manera en que podemos todos ayudar a engrandecer al país, que disfrutemos con la familia, y que cumplamos nuestras actividades religiosas.

Quiero decirles que mañana lunes, vamos a poner la famosa “chulona” en el Boulevard Constitución, esa calle que hemos estado arreglando, una obra millonaria del gobierno, mañana pondremos la “chulona” y más adelante, voy a inaugurar esas gran obra, porque prácticamente, los impuestos de los salvadoreños, se los estamos retornando en obras.

Por eso es importante, que ustedes cuando compren, pidan su factura, porque todo ese dinero, a través del impuesto, nos sirve para realizar obras que la gente necesita.

Muchísimas gracias hermanos salvadoreños que pasen un feliz domingo, que Dios los bendiga, que Dios bendiga a El Salvador.